



## **L'appel à candidature pour les bourses McDonald 2022 et les subventions Du Pré de la MSIF est ouvert.**

L'appel à candidature pour les bourses de la MSIF est maintenant ouvert. Elles sont uniques, destinées exclusivement aux cliniciens et aux chercheurs qui travaillent dans des pays à revenu faible ou intermédiaire et qui en sont originaires.

La Fédération internationale de la sclérose en plaques (MSIF) finance des bourses de recherche de deux ans (McDonald) et des bourses de voyage de 3 à 6 mois (Du Pré), destinées exclusivement aux cliniciens et aux chercheurs qui travaillent dans des pays à revenu faible ou intermédiaire, tels que définis par la Banque mondiale, et qui en sont originaires. Les candidats devront avoir au moins une expérience post-universitaire sur la SEP.

En raison de la pandémie de la COVID-19, nous sommes ouverts aux candidatures pour des expériences de formation et de mentorat virtuels, ou pour une relocalisation dans le même pays ou la même région du monde. Pour de plus amples informations, veuillez consulter les pages d'information ci-dessous en cliquant sur "Bourse McDonald" ou "Bourse Du Pré".

- Bourse McDonald - financée par ECTRIMS et ARSEP
  
- Bourse de 2 ans
- 30 000 GBP par an, pour couvrir les frais de voyage et de séjour
- 2 000 GBP pour l'institution hôte, pour les frais de laboratoire.
  
- Bourse Du Pré
  
- 2 à 6 mois
- Jusqu'à 6 000 GBP pour couvrir les frais de déplacement et de séjour.

**La date limite est le 30 juin 2022**

Pour plus d'informations, consultez le site [www.msif.org/researchgrants](http://www.msif.org/researchgrants)

Ou contactez [research@msif.org](mailto:research@msif.org)